

Al Dabaran

= アルデbaran =

今 学生服業界は、大きな変革の期にたっています。
永い歴史の次へ続く者、アルデbaranになる為に…。

今 学生服業界は、大きな変革の期にたっています。

明治時代初期：学校制度がなく、学びの場とは藩校や私塾が一般でした。

特に制服は定めはなく、和服に下駄・学生帽をかぶるというのが一般学生の典型的なスタイルでした。

制服として服装が統一されたのは、1870年代に学習院が海軍式制服を採用したのがはじまりとされています。

明治時代後期：学生同士での経済的な格差をなくす、学生としての意識を高めるなどを目的に制服は徐々に広まり
当時の国家主義的風潮と製法の容易さから詰襟型の上着と軍隊式の制帽の組み合わせが主流に。

大正中期頃：モダニズムの波が広がり、日本にも洋服が普及し始めました。

背広型の制服を取り入れる学校も誕生したほか、

女子の制服は着物に袴をはく和装から、西洋の水兵服でもあったセーラー服にスカートを合わせる制服。

戦中戦後の物資の不足や変形学生服の登場など、少しずつ変遷を重ね今日に至ります。

近年は、性の多様性・選択の自由が広く取り上げられ、制服の持つ役割も大きな変化を求められています。

永い制服の歴史のその先 次へ続く者『アルデbaran』になる為に…。

スクール&スポーツ 展示商談会のご案内

拝啓

新緑の候、貴社におかれましては、
ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、この度、下記のとおり、新年度の学校服及び体操服の
展示商談会を開催致します。

今年度は“Al Dabaran (アルデbaran)”をテーマに掲げ
新しい制服スタイルをご紹介させていただきます。

新型コロナウイルス感染拡大の防止の為、
昨年一昨年、開催を見合わせておりましたが、
今年度は、十分な感染予防を徹底し
皆様のお越しをお待ち申し上げます。

敬具

記

日 時：令和4年6月27日(月)～7月15日(金)
10:00～17:00

会 場：オゴ産業株式会社 本社ショールーム



オゴ産業株式会社

〒711-0903 岡山県倉敷市児島田の口1-11

TEL 086-477-7711 (代) FAX 086-477-7765

<http://www.ogo.jp>

ご多忙中とは存じますが、皆様方のご来場を心よりお待ちしております。